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Zitat von putzi 

Absolute Zustimmung.

Wobei ich schon die Einschätzung hätte das wir den drittstärksten Kader in der Liga
stellen, und zwar schon mit einem gewissen Abstand zur Konkurrenz.

Dementsprechend sehe ich dass so wie du, das bisher gezeigte, mit Ausnahme von
HDH und stellenweise Osnabrück, war nicht nur eine Stufe zu wenig.

Ich wäre bezüglich des Kaders auch der Meinung, dass wir näher an Stuttgart und HSV sind als
an den anderen Zweitligisten. Trotz meiner Kritik an Palikuca sehe ich sehr wohl die Qualität
der Einzelspieler. Hatte ich nie bestritten. Ausnahme: Hackstockvorwurf Frey. Da ziehe ich das
Büßerhemd an.

Ich kenne die Gegenargumente. Bin aber weiter der Meinung der Umbruch war zu groß oder
hätte zumindest eher beendet sein müssen. Es kann nicht sein, dass Vorbereitung plus 5
Pflichtspiele nicht reichen um das Team einspielen zu lassen. Da wurde jetzt schon zu viel
verschenkt. Entweder zu viel / zu lange Umbruch durch den SV oder der Trainer braucht zu lang
was draus zu machen. Heidenheim macht Mut. Hätte aber ein Sieg sein müssen um oben dran
bleiben zu können.
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